SESION

DEL DIA 1.º DE MAYO DEL AÑO 1814.

pomanes sacó 87 votos, 53 el Sr. Marés, 24 entre otros varios señores; y resultando por consiguiente á favor del primero cinco votos más de la mitad de la totalidad de 164, quedó electo el indicado Sr. Campomanes.

Para Secretario obtuvo el Sr. Mujica 114 votos, 13 el Sr. Olmedo, 13 el Sr. D. Miguel Castillo, ocho el señor Quiñones, 11 otros tantos señores; y siendo la totalidad 159, quedó nombrado el primero.

Habiéndose pasado, segun costumbre, á la eleccion de Presidente, recayó en el Sr. Perez de la Puebla por 151 votos, que con seis dispersos á favor de otros tantos señores, suman los 157 que concurrieron al acto.

Tomado el asiento, dijo en sustancia el Sr. Perez de la Pueòla: «Señor: me admiro de la dignacion del Congreso, que, sin embargo de haber tocado la escasez de mis conocimientos, me llama á ocupar tercera vez la primera silla de la Nacion. El Congreso se halla penetrado de todas las razones que me obligan á temerla hoy más que nunca, y no hay necesidad de recordarlas. Espero que su amor inalterable al órden me descargará en mucha parte de los cuidados que van á gravitar sobre mí, para que jamás tengan motivo de arrepentirse los mismos que con tanta bondad insisten en ensalzarme.»

Siguióse la eleccion de Vicepresidente: el Sr. Cam-